



HOSPITAL EDUARDO ARREDONDO DAZA SE MANTIENE SIN RIESGO FINANCIERO

Con el propósito de informar a la comunidad sobre los logros obtenidos en la gestión asistencial y administrativa del Hospital Eduardo Arredondo Daza, el gerente de la ESE municipal, Miguel Soto Ruiz, rindió cuentas de la vigencia 2022 destacando la humanización, calidad e innovación de la institución.

La audiencia pública, inició dando respuesta a la situación presupuestal del hospital, que en la actualidad se mantiene sin riesgo financiero. En lo corrido del año 2023, los recaudos de la entidad por primera vez registran más de \$4mil millones gracias al proceso de reingeniería de facturación.

“Hemos hecho un trabajo con responsabilidad, hemos mostrado unos avances significativos y siempre cuidando la estabilidad financiera de la empresa, entregamos obras como las de Mariangola, consulta externa y urgencia San Martín, dotación en equipos biomédicos, fortalecimiento del parque automotor, el equipo Camina por tu salud y toda la parte de humanización que prestamos en el Hospital”, precisó Miguel Soto, gerente de la ESE.



Dentro de las acciones de impacto y avances, en pro del bienestar de las familias vallenatas, con el apoyo de la administración municipal, liderada por el alcalde Mello Castro, el gerente del HEAD enfatizó en la apertura del Centro de Referencia en el barrio San Joaquín, con el apoyo de la Secretaría de Salud Departamental, para la prevención de la hiperglucemia en el embarazo y la educación en salud sexual y reproductiva.

El Hospital Eduardo Arredondo Daza, también le apostó a la innovación en la conectividad y sistemas, lo que se refleja en la eficiencia y productividad en los procesos de facturación.

Asimismo, se logró el fortalecimiento del equipo jurídico, el mejoramiento en calidad y atención prestada, reflejada en un servicio más humanizado. De la misma manera, se destacan las actividades de promoción y prevención desarrolladas durante el 2022 en zona urbana y rural de Valledupar, a través del programa extramural Camina por tu Salud y el Plan de Intervenciones

Colectivas, este último, en convenio con la Secretaría Local de Salud.

Respecto a la atención a población migrante, se logró su asistencia médica con el apoyo de entidades como la Organización Internacional para las Migraciones (OIM) y Americares, registrando en el año anterior, un total de 31.759 migrantes residentes en Valledupar.

La implementación del Sistema de Energía Fotovoltaica, el inicio de la remodelación de la consulta externa - sede San Martín, con inversión de más de \$200 millones, fueron entre otros logros, los de mayor proyección, con los que concluyó la audiencia el gerente del HEAD.

REDACCIÓN ALCALDÍA DE VALLEDUPAR

 **alcaldiavalledupar**